

Hasta la fecha el Minsal no se ha pronunciado sobre su continuidad efectiva

## Comité Asesor en Vacunas sugiere incluir dosis contra el Covid-19 en el plan nacional de inmunización 2025

El Ministerio de Salud consultó directamente al Comité Asesor en Vacunas y Estrategias de Vacunación (Cavei) sobre la viabilidad de agregar la inoculación frente al Covid-19 en el plan nacional de inmunización del presente año. Según expuso la doctora Vivian Luchsinger, presidenta de dicho comité, emitieron una recomendación pública y oficial apuntando a la inclusión de la vacuna en el plan.

La campaña de vacunación contra el Covid-19 comenzó el 24 de diciembre de 2020, en un momento de alta demanda mundial

por vacunas. Desde esa fecha, el Ministerio de Salud (Minsal) ha tomado las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para la actualización de los grupos objetivos, asegurando la disponibilidad de vacunas más actualizada del mundo anualmente.

La Prensa Austral consultó a Salud Pública sobre las indicaciones del Ministerio de Salud, indicando que actualmente el proceso se encuentra en evaluación, tras la recomendación ya formulada por el Comité Asesor en Vacunas y Estrategias de Va-

cunación.

“Actualmente la vacunación se encuentra disponible para los siguientes grupos objetivos: Personal de salud, Embarazadas en cualquier etapa gestacional, personas con enfermedades crónicas desde los 6 meses de edad, adultos desde 60 años y personas inmunosuprimidas desde los 6 meses de edad, los que pueden acudir a cualquier vacunatorio público o privado en convenio con cada seremi de Salud para la administración de esta vacuna”, agregó Elizabeth López Tagle, jefa del Programa Nacional



Foto: Aiche/ALPA

La campaña de vacunación contra el Covid-19 comenzó el 24 de diciembre de 2020, en un momento de alta demanda mundial por vacunas.

de Inmunizaciones (PNI) del Ministerio de Salud.

Por tanto, actualmente no hay mayor información a nivel

regional sobre la inclusión de la vacuna al plan anual, ya que la decisión está en análisis por parte del Minsal.